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本报讯 （记者 梁杨子 通讯

员 赵益） 4月 11日，记者从市住建

局获悉，从今年起，全市新开工商品住

宅和保障性住房全部要按照成品住宅

设计建设。这意味着新开工的商品住

宅将不再是毛坯房，而是具备基本使

用功能的成品房，即“全装修住宅”。

传统“毛坯房”需进行二次装修才

能满足使用要求，而二次装修浪费了

大量资源和能源。同时，产生的噪音扰

民、劣质装修材料带来的环境污染以

及随意变更房屋结构或更改管线造成

的安全隐患等问题十分突出。在“毛坯

房”销售过程中，难以实行“一口价”销

售，开发商与购房者很容易发生合同

纠纷，影响社会稳定。为此，2017年 8

月 3日，省住房和城乡建设厅、省国土

资源厅等七部门联合印发《关于加快

发展成品住宅的指导意见》，明确了成

品住宅建设的目标，2018 年 1 月 1 日

起，河南全省所有市、县新开工建设商

品住宅，全部要按照成品住宅设计建

设(不含 4层以下住宅及单套面积大于

200平方米的住宅)。

根据安排部署，我市将成品住宅

年度建设规划指标落实到了新出让土

地的建设条件中，并加强过程监管和

验收把关，确保成品住宅建设要求落

实到位。对未严格按照土地出让建设

条件实施成品住宅建设项目的，建设

单位将不得组织竣工验收，建设行政

主管部门将不予竣工验收备案，开发

商不得上市销售。

我市商品房建设将集体迈入“全装修时代”

今年新建商品房全部实行成品房交易

3月 31日，因梦想大道修路造成天然气管道破裂，造成全城停气，市民们在家

焦灼不安。新奥燃气管网维修所所长陈自会接到紧急抢修命令后就带着同志们赶

赴现场，关阀门、找漏点，经过几个小时的抢修，下午 1点恢复供气。此时，陈自会的

脸上沾满了黝黑的泥土，眉毛被土粘在一起，俨然成了一个“泥人”。

陈自会常常早出晚归，行走在危险的边缘；他像一道黄色的闪电，总是第一个

出现在燃气事故抢修现场。常年的风吹日晒，使他脸庞黝黑、双手粗糙。他辛勤付

出，换来了我市城区 4万多户居民的用气安全。

陈自会从 1994年进入汝州市燃气公司，从事燃气管道的维修和安装起，已经

和燃气打了 23年的交道。“报警就是命令，抢修就是战斗”是他一贯恪守的工作准

则。作为一名资深的燃气抢修工，他深知燃气管道及设施的抢修对城市居民安全用

气的重要性，同时能否做到及时接警、及时处理险情也是衡量一个燃气供应企业安

全管理水平的重要标准。因为一分钟甚至数秒钟的差距，都能决定一起漏气事故的

发展趋势。因此，在工作中，他不敢掉以轻心，时刻紧绷安全这根弦，时刻保持着警

戒的状态，不管是白天还是夜晚，哪里有险情，哪里就有他的身影。

和燃气打交道，有时就是和死神打交道。2017年 9月 22日 13:40，在上班路上，

陈自会突然接到一个电话，称“我市北环路直径 400毫米、压力为 3公斤的中压燃

气管道被施工挖断，燃气泄漏气柱高达十几米”。挂断电话后，陈自会飞一般地赶到

现场，不顾自己的安危，一下子冲到事故中心，迅速关闭两端阀门，控制住险情进一

步蔓延、扩大。当时的事故现场，到处弥漫着燃气刺鼻的气息，周围燃气浓度已经达

到爆炸极限，方圆 1公里内只要出现一个火星，就会引起大的爆炸，给周围 2公里

内的人民群众的安全带来影响。“当时我接到电话，就告诉自己不能慌，这关系到好

多人的安全，一定得谨慎、谨慎、再谨慎！”陈自会说。在事故现场，他一方面层层戒

严，派人对周围人员进行疏导，告诫人们禁止接打电话，禁止火源出现，一方面立即

进行氮气置换，达到抢修条件后，连夜开展抢修。经过全体队员的一致努力，至 23

日凌晨 6:30，管道抢修完毕，居民恢复正常用气。此时的陈自会已经累得连话都说

不出来，但却露出轻松的笑容……

因为工作性质，家人常常为他担心，也曾劝他放弃这份危险的职业。但是他却

有自己的坚持。“今年家里孩子就上高中了，我陪他的时间太少了，心里也可不得

劲。但是，我一想到我要是不干这个工

作了，怕他们处理不好，成天这心得吊

着……”陈自会黝黑的脸上露出朴实

的笑容。 梁杨子

陈自会：早出晚归抢险排患

2018年 4月 日
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本报讯 （记者 赵彦锋 于俊
鸽） 魏紫、海黄、洛阳红、菱花湛露

……这些过去只有在洛阳才能看到的

牡丹品种，如今在小屯镇耿堂村的生

态廊道里就能看到，在耿堂村东的万

合牡丹园里，姹紫嫣红的牡丹竞相开

放，让络绎不绝的城乡游客流连忘返。

万合牡丹园的牡丹是耿堂村村

民耿军伟种植的。2014年耿军伟承包

了耿堂至范庄的生态廊道，在完成绿

化任务后，他从林下做起了文章，先

后投资 400 多万元种植牡丹 36万多

株，有 50多个品种九大色系，这些牡

丹主要供应广州市场，1 亩地能够产

生万元的效益。

牡丹全身都是宝，中药材中的丹

皮就是取自牡丹的根皮，能镇静、降

温、解热、镇痛、解痉，“唯有牡丹真国

色，花开时节动京城。”牡丹花色泽艳

丽，玉笑珠香，风流潇洒，富丽堂皇，

素有“花中之王”的美誉。牡丹的种植

并不复杂，我市的气候环境适合牡丹

的生长，目前，万和牡丹园的牡丹种植

的效益主要来自于出售催花牡丹和牡

丹苗，现在种植面积为 108亩。园主耿

军伟表示，他将依托此基地成立万合

牡丹公司，未来建成汝州市最大最漂

亮的生态观光园。

近日，月季迷宫、杜鹃花园这两个市民期待的休闲游园基本完工，已有不少市民抢先体验，感受春的气息。

在月季迷宫园，三三两两的市民欢快地行走在面积 6000多平方米的“迷”人方阵之中，欣赏着 100多种藤本月季，感受迷宫的趣味。

在杜鹃主题园内，西洋杜鹃、春鹃、杜鹃球、木芙蓉、杜鹃桩景等规模大、品质纯、树龄高的 200多个名优杜鹃品种竞相绽放，吸引不少游人赏花拍照。

耀辉 芳芳 摄

月季“迷”人 杜鹃争“宠”

生态廊道变成观光廊道

小屯镇耿堂村百亩牡丹园吸睛

本报讯 （记者 李红涛） 4月 11日，平顶山市

委常委、市纪委书记、市监察委主任李建民带领平顶山

市纪委相关负责同志莅汝，调研我市经济社会发展和

纪检监察工作开展情况。市委书记陈天富陪同。

李建民一行先后实地察看了广成河水生态公园、

智慧城市创新中心、金庚康复医院、中大街历史文化街

区、汝河国家湿地公园、汝绣产业园、汽车装备制造产

业园、汝瓷小镇等项目，详细了解我市经济社会发展情

况。当天上午，李建民还到市纪委、市监察委机关，看望

慰问工作人员，指导纪检监察工作。

在当天下午召开的座谈会上，陈天富汇报了我市

经济社会发展情况和党风廉政建设情况。他说，去年以

来，汝州市认真贯彻落实党的十九大精神，大力实施环

境建设年、项目建设年、作风建设年活动，推动经济社

会持续健康发展，先后成功创建为国家卫生城市、国家

园林城市、全国农村集体产权改革试点市、全国基层政

务公开标准化规范化试点市等国家级、省级试点和示

范。汝州市坚持把优化发展环境放在重中之重的位置，

选定重点领域，持续开展环境建设年活动，坚决打赢精

准脱贫、环境污染防治、防范化解重大风险“三大攻坚

战”。汝州聚焦未来三年创建全国文明城市、国家生态

园林城市、国家森林城市、国家生态示范市的目标，科

学谋划，精准发力，全面提升城市规划建设管理水平。

坚持农业农村优先发展，加快推进农业农村现代化，全

力实施乡村振兴战略。坚持把项目建设作为经济社会

发展的核心抓手，不断增强经济发展的后劲和活力。坚

持以党的建设为统领、以压实市乡村三级主体责任为

核心、以“正向激励 +容错纠错 +监督问责”为导向、

以强化市乡村三级阵地建设为保障的工作思路，汇聚

各方面的智慧和力量推动发展。汝州市始终坚持党要

管党、全面从严治党，持续开展作风建设年活动，严格

落实党风廉政建设“两个责任”，持续推动全面从严治

党向纵深发展。

听取情况汇报后，李建民指出，汝州市发展思路清

晰，干部作风扎实，抓住了发展机遇，脱贫攻坚、环境污

染防治、百城建设提质工程及纪检监察工作等成效显著，发展势头强劲。

李建民强调，要旗帜鲜明讲政治，坚持以习近平新时代中国特色社会主义思想

为指导，正确把握政治与业务的关系。要一以贯之抓党建，牢固树立“抓好党建是最

大的政绩”理念，带头履行“一岗双责”。要胸怀大局勇担当，以实际行动维护政令畅

通，营造风清气正的干事创业环境。要清正廉洁严自律。坚持谨慎用权、依法用权、

秉公用权，主动接受社会监督。

张留华、陈国重、李晓伟、张伟、刘鹏、郭杰、李涛、张剑奇、李游等在汝副县级以

上领导参加座谈会。
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夜色下的小山村，静谧而又安详。

贫困群众生活是否得到改善？脱贫攻坚工作还

存在哪些薄弱环节？4月 11日晚上 8 点多，带着这

些问题，市委书记陈天富来到了自己分包的蟒川镇

牛角岭村，进农家、察民情。

“吃过饭了吗？现在生活过得怎么样？”一进贫

困户李长水家，市委书记陈天富就和他打起了招

呼，并指着市政协副主席张耀峰、市国土局局长何

学国、蟒川镇镇长王俊岩和市国土局驻村工作队

队长杨永华等人问李长水夫妇，“认识他们几个

吗？”“认得！认得！他们经常来。”

得知李长水老人现在还要挑水吃，陈天富关心

地问他挑动挑不动，并告诉他，市里正帮着村里改

善生产生活条件，路正在修，家家通自来水工程正

在进行，“再等等，你就不用再去挑水了，就能吃上

自来水了！”

“可中！可中！”李长远夫妇兴奋之情溢于言

表，“俺现在米、面、油、盐啥都有，赶上好时候了

！”

陈天富叮嘱扶贫工作队和镇政府负责人，深

度贫困村脱贫攻坚，是我们整个脱贫工作的难中

之难、坚中之坚，是我们打赢脱贫攻坚战役的关

键之战。各级党组织必须高度重视，克服困难，想

尽办法，坚定信心，综合施策，着力做好贫困户增

收工作；着力做好长远的、持久的增收项目，为贫

困户长期稳定脱贫打基础；着力增加贫困户的内

生动力，扶贫与扶志相结合；着力改变贫困村生

存条件、基础设施，发动全社会关注、关心、帮扶

深度贫困村，坚决打赢深度贫困村脱贫攻坚战。

陈天富强调，牛角岭村当前要做的村内道路

整修、家家户户通自来水、矿泉水厂建设、养羊场建设

等几件事都要抓紧，帮扶责任单位要长远谋划，把一

个全市贫困发生率最高的村，变成一个稳定脱贫、走

向小康的村。各级党组织一定要把脱贫攻坚扛在肩

上、记在心里、抓在手上，扎扎实实、认真负责推进。要

把脱贫成效与工作作风相结合，把解决当前的脱贫与

长期稳定的脱贫致富相结合，动员社会各方力量，真

正为贫困户解决问题、办实事，坚决打赢脱贫攻坚这

一场硬仗。

当天晚上，陈天富还看望了贫困户杨委员、李光

超，实地察看了牛角岭村水利设施、道路整修及核桃

树、艾草、花椒等经济作物种植情况。

晚上 10 点半，结束了一天忙碌的工作，陈天富就

住在了牛角岭村。

李红涛

夜 访 牛 角 岭
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4月 14日，今日汝州直
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南堂拜祖大典，扫码看现场。
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